

Concurso para impulsar la tecnología entre las alumnas - Las Provincias - 15/01/2018

Concurso para impulsar la tecnología entre las alumnas

:: R. V.

VALENCIA. La Universitat Politècnica, la Embajada de EE. UU. y Power to Code (entidad sin ánimo de lucro que impulsa el conocimiento en ciencia, tecnología e ingeniería entre el sexo femenino) han lanzado en Valencia el Technovation Challenge, un concurso internacional con final en San Francisco que anima a las niñas a introducirse en el mundo del emprendimiento y la progra-

mación. El objetivo es romper la brecha de género que existe en la formación de ámbito tecnológico. El reto consiste en desarrollar una aplicación, con apoyo de un mentor, para solucionar un problema de su comunidad local.

De momento ya se han inscrito más de 200 participantes (45 grupos de cinco niñas de entre diez y 18 años). El programa se presentó el sábado en la UPV ante cerca de 400 asistentes.



Participantes en el concurso, en el Paraninfo de la UPV. :: UPV